

きずな

校長 藏内保明

しめくりの3学期がスタート

「感動」と「感謝」を合い言葉に取り組んできた平成24年度も、しめくりの3学期を迎えました。

これまで、日々の学習や生活、そして節目となる様々な学校行事を通して、子どもたちは着実に成長してきています。

この成長を定着させ、次の学年に向けた確かな基盤としていくのが3学期です。そのためには、これまで学習や生活を通して身につけてきたものをしっかりと振り返り、一人一人のよさをさらに伸ばしていくとともに、まだ、不十分な点については、根気強く繰り返していくことも大切になります。

そして、常に新たな目標をもって前進していくことが大切です。今の状態に満足することなく、どうすればもっとよくなるのかを追い求めていくことによって、人間もその社会もこれまで発展してきました。これからも、子どもたちは自分たちの力で未来を切り開いていかなければなりません。その、前進するための力の根底にあるのが、「やった」「できた」「すごい」という「感動」だと思えます。また、自分を成長させてくれている周囲に対して「感謝」の気持ちをもつことによって、その力はさらに伸びていきます。

地道な努力の積み重ねによって、小さな「感動」を積み上げ、一人一人の大きな自信へとつなげていくことができるよう、3学期も教職員一同努力してまいります。保護者・地域の皆様のご支援、ご協力を、よろしくお願いいたします。

折尾西小の目指す子ども像
進んで学び、よく考える子（知）
明るく素直で、仲良くする子（徳）
体をきたえ、進んで働く子（体）
ありがとう 言われていますか 言えますか

大切にしよう「言葉の力」

『一秒の言葉』

小泉吉宏（こいずみ よしひろ）

「はじめまして」

この一秒ほどの短い言葉に、
一生のときめきを 感じることがある。

「ありがとう」

この一秒ほどの短い言葉に、
人のやさしさを知ることがある。

「がんばって」

この一秒ほどの短い言葉に、
勇気が蘇ってくる事がある。

「おめでとう」

この一秒ほどの短い言葉に、
幸せが溢れる事がある。

「ごめんなさい」

この一秒ほどの短い言葉に、
人の弱さを見る事がある。

「さようなら」

この一秒ほどの短い言葉が、
一生の別れになる事がある。

一秒に喜び、一秒に泣く。
一生懸命一秒



これは、昨年の秋から学校の玄関に飾ってある詩です。短い言葉でも、それを大切に使うことで人を感動させることができます。また、悲しませることもあります。一つ一つの言葉を大切に使える子どもに育てていきたいと思えます。

1月の学校行事予定

- 8日（火）登校指導・あいさつ運動
第3学期始業式
- 9日（水）給食開始・身体測定6年
全体パトロール
- 10日（木）読み聞かせ・身体測定5年
委員会活動
- 11日（金）情報教育・身体測定4年
- 14日（月）祝成人の日
- 15日（火）折西タイム・身体測定3年
安全パトロール・会計振替日
- 16日（水）身体測定2年
- 17日（木）読み聞かせ・避難訓練
- 18日（金）情報教育・身体測定1年
- 22日（火）折西タイム・安全パトロール
- 23日（水）ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日
- 24日（木）読み聞かせ・クラブ活動
会計再振替日
- 25日（金）情報教育
- 28日（月）スクールカウンセラー来校
- 29日（火）折西タイム・安全パトロール
薬物乱用防止教育6年
- 31日（木）読み聞かせ・代表委員会
新一年生入学説明会

学校図書館リニューアル完成

12月中旬から、東京より専門家をお招きして、学校図書館の改装第2弾を実施しました。

今回は、図書館の配架の見直しと選書を中心に行いました。改装期間中は、本校のブックヘルパー・読み聞かせボランティア・保護者地域有志の数多くの方にお手伝いいただき、順調に作業を進めることができました。また、PTA活動で取り組まれているベルマークで新刊本を寄贈していただき、自然科学系の本の充実を図ることができました。ご支援・ご協力に心よりお礼申し上げます。

ご来校の折には、館内閲覧も可能です。